

～学校だより～

野方っ子 12月号

大崎町立野方小学校 令和4年12月15日発行

「みんなが気持ちよく、分かり合えるような言葉を」

校長 宮園 誠

81日間（登校日数）の2学期が間もなく終わろうとしています。75名の子供たちが、元気に冬休みを迎えられそうなのが何よりです。

9月には久しぶりに大きな台風14号が上陸し、数日間停電（場所によって違いましたが）になったり、校内の木が倒れたり、給食が防災カレーになったりしました。自然の脅威と文明の有り難さを改めて強く感じた数日間でした。

また、2学期も新型コロナウイルス感染症の感染状況をみながらの教育活動でした。9月1日（始業式）の鹿児島島の感染者数は2,903人で、第7波のピークが過ぎてきている状況でした。運動会（9月25日）当日の感染者は、591人で、今年度も午前中だけの開催になりました。2学期で一番少なかったのが、11月7日の133人で、その後、現在までじわじわと増えている状況です。

これから年末年始にかけて、さらに寒くなり、人の移動や集まる機会が増えることによって、感染者が増えることが予想されます。インフルエンザとの同時流行も心配です。各家庭での**換気の徹底**、手洗い・うがい、密を避けるなどの、これまでの感染対策の徹底をよろしくお願いします。

最近、とてもうれしいことがありました。町の「人権作文コンクール」において、小学生の部で、本校の5年の竹下元就さん（「命の尊さ」）と6年の倉富玲さん（「言葉の力」）の作文が、どちらも**最優秀賞**に選ばれました。二つとも、日々の生活の中で感じたことが、自分の言葉で、素直に書かれていました。特に、人権に関する作文で、最優秀賞をもらえたということがとてもうれしかったです。

冬休み中は、交通事故等に気を付けて、規則正しい生活を送り、楽しく、充実した休みにして欲しいと思います。 **～自分の命は自分で守る～**



【お知らせ・お願い】

- 目標：う歯治療率100% 12月7日現在 **52.9%** 残り**16名**
1年（2名）2年（6名）3年（2名）4年（3名）5年（2名）6年（1名）
※ 先月から3名少なくなり、半分を超えました。まだの方は、冬休みに治療を終わらせ、**治療済届**を提出してください。
- 野方小学校の最重要課題は、**学力向上**です。冬休み中は、1・2学期の復習を中心に、毎日の学習を続け、自分でよく考え、自分の課題を克服する休みにしてほしいと思います。～**継続は力なり**～
- 先日、「野方球友学童軟式野球大会」の応援に行ってきました。野方小の子供たちが、寒い中、優勝を目指してがんばっていました。惜しくも3位でしたが、最後まで諦めない、いい試合でした。
いろいろなところで頑張っている子供たちを、できる限り応援したいと思っています。大会等ある場合は、気軽に声をかけて、教えていただければと思います。

【1月の行事予定】

※行事は変更の可能性もあります。御了承ください。

1日(日)	● 元日	18日(水)	鹿児島学習定着度調査(5年) CRT学力検査(1年)
9日(月)	● 成人の日	19日(木)	大崎中学校入学説明会
10日(火)	始業式 いじめ問題を考える週間(～14日)	23日(月)	野方小親子読書の日 校内給食週間(～27日)
14日(土)	土曜授業	24日(火)	クラブ活動
17日(火)	鹿児島学習定着度調査(5年) CRT学力検査(1年) 委員会活動	給食費納入日は 1月18日(水)～20日(金)です。	

1月の生活目標	言葉づかいに気をつけよう。
1月の保健目標	かぜやインフルエンザを予防しよう。
1月の読書目標	いろいろな種類の本を読もう。

校内持久走大会

12月2日(金)、校内持久走大会が実施されました。今年度も、児玉貴洋さんに、走り方教室、試走、本番と3回も協力をいただき、充実した大会となりました。



期待された新記録は残念ながら出せませんでしたが、参加した児童みんな自己ベストを目指して、必死にがんばっていました。朝や休み時間、放課後など、練習に取り組んだ児童もいました。児童の走りを指導し、励まし、見守ってくださった児玉さん、沿道から、保護者や地域の皆様のあたたかい声援を受けて、大きな励みになったことと思います。ありがとうございました。

【1位の記録】

	男 子	女 子
1年	川崎 栄人 3'44	佐野 七望 3'47
2年	服部 樹 3'29	植村 南心 3'29
3年	原口 煌彪 5'43	岩田 千璃 5'30
4年	東 蒼空 4'55	吉田 絢音 5'29
5年	竹下 元就 5'53	重田 彩花 6'42
6年	佐土原 寛斗 5'34	吉田 蒼梨 6'21

世代間交流事業

11月12日(土)に、地域の高齢者の方と3年生が、グランドゴルフ大会を実施しました。ほとんどの児童が、グランドゴルフは初めてでしたが、高齢者のみなさんに、ルールや技術を教えていただき、だんだんと上手になり、楽しくプレーをすることができました。
天気にも恵まれ、楽しい一日になりました。高齢者のみなさん、ありがとうございました。



読書旬間

11月14日(月)から30日(水)に校内読書旬間が実施されました。感染症対策として、3日間に分けて、読書祭を実施し、図書委員会によるパネルシアターなどが実施されました。また、その他にも、読書ビンゴや読書郵便、先生方による読み聞かせやお勧めの本の紹介などの活動も実施されました。これらの活動により、いつもよりも本にふれる機会が多い期間となりました。これからも、親子読書等、読書の取組への御協力、よろしくお願いいたします。



ありがとうございました

11月30日(水)、町シルバー人材センター様から、雑巾をいただきました。掃除等で活用し、きれいな野方小にしていきます。



おめでとうございます

曾於地区社会科作品コンクール

優秀賞 (共同研究)
5年 藤岡 咲希 5年 重田 彩花
5年 末吉 優 5年 大窪 蒼天

町第27回福祉作文コンクール

優秀賞 6年 伊地知 未来